

Antrag Nr. 18-F-05-0027

FDP

Betreff:

Neue Mobilität für Wiesbaden - On-Demand Rideshare Service als Angebotsergänzung
- Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 4.6.2018 -

Antragstext:

Andere Städte wie zum Beispiel München wollen die Einführung von dynamischen On-Demand Rideshare Services, um den ÖPNV um smarte, bedarfsgerechte Angebote zu erweitern. Dabei nutzt der Kunde sein Smartphone, um über eine App eine Fahrt zu buchen. In dem in München vorgesehenen Versuchsprojekt „MVG IsarTiger“ entfallen Linienwege und Fahrpläne, da die genaue Fahrroute ein Algorithmus unter Berücksichtigung von Buchungen weiterer Kunden festlegt, so dass sich die Kunden Fahrten teilen und die Fahrzeuge optimal ausgelastet werden.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten - unter Einbeziehung der Erfahrungen aus München - zu prüfen,

1. wie ein (nach Möglichkeit emissionsfreier und App-gesteuerter) On-Demand Rideshare Service in das ÖPNV-Angebot der Landeshauptstadt integriert werden kann,
2. in welchem Rahmen Synergien mit der „meinRad“-App oder anderen städtischen Apps genutzt werden können und
3. welche Kooperationsmöglichkeiten dabei mit lokalen Taxiunternehmen bestehen.

Wiesbaden, 06.06.2018

Alexander Winkelmann
Sprecher für Verkehrspolitik

Dennis Majewski
Fraktionsreferent